

Rencontre mensuelle des adhérents



Mais avant toute chose...

**Avez vous renouvelé votre
adhésion pour 2024**



Calendrier 2024

→ **8 mars**

Prochaines dates :

- Réunion repas local le jeudi 14 mars à 18h
- Carnaval vendredi 15 mars
- Journée jeux dimanche 24 mars
- Réunion Ciné Lot lundi 25/3 à 18h
- Réunion Mensuelle d'Avril le 5/4
- Conférence Rencontres Autour le 6/4
- Après-midi jeux samedi 13/4 à l'Encantado



- Les deux pilotes des espaces de travail partagés ont organisé le brise glace : 3 stands étaient ouverts à la découverte des adhérents :
- une table avec des PC simulant une visioconférence (où 2 participants étaient virtuellement à La Vayssade) ;
 - sur une autre table étaient affichés un plan des locaux, les équipements, les tarifs ;
 - enfin un stand avec un RingLight permettait de se faire prendre en photo pour ensuite apparaître dans le planning de réservation des espaces sur Agorakit.

Ordre du jour

- 🧊 Brise glace par les EdTP (15')
- 🗳️ **Vote du prestataire (45')**
- 📖 Bibliothèque vivante et Écoute permanente (15')
- 🥗 Repas local et bas carbone (15')
- 🎵 Vers un groupe Musique ? (10')
- 🧶 Les nouvelles du CTC (5')
- 💬 Les nouvelles des Rencontres Autour (5')
- 🎉 Surprise !



La procédure

1. Historique de l'association
2. Rappel du cadre de l'offre
3. Les critères de notation des candidatures
4. Les deux profils qui ressortent
5. Échanges
6. Vote
7. Dépouillement

- Mélissa rappelle le fonctionnement historique de l'association. "La tresse a été créée en juin 2022 à l'issue d'un projet mené par un groupe de travail. L'idée de professionnalisation du projet est venue avant même l'idée de la création de l'association.
- 2 principes défendus auprès des partenaires : à compétence égale priorité aux membres insérés dans le projet depuis le début. Privilégier l'activité économique en locale serait une fierté. C'est ce qui s'est passé pour le projet du Calendrier de l'AVENT : l'appel d'offre a été lancé et les adhérents, de manière collégiale ont voté.
- Hélène rappelle le contexte du lancement d'offre. La communication est le nerf de la guerre. Donc l'association a voulu définir les bons critères pour l'envoi des informations tant pour l'interne que pour l'externe au moment même où les projets foisonnent.
- Joanna rappelle les critères de notations : compétences en graphisme, communication, capacité à transmettre et audit.
- Le bureau s'est penchée sur 6 candidatures toutes aussi intéressantes les unes que les autres. 2 candidatures ont obtenu la note de 10/10.
- Capture d'écran : Joanna remarque qu'Aurélie a mis l'accent sur la stratégie de projet et Isabelle (adhérente de l'association) sur les outils de la communication.
- Danielle, co-présidente rappelle que tous les adhérents ont reçu les candidatures par courrier électronique : " les membres ont donc la possibilité de voter en leur âme et conscience"
- Moment de délibération pour les membres de l'association.
- Vote.
- RÉSULTATS DU VOTE : Danielle annonce 30 participations. 1 abstention, 3 votes blancs, 3 votes pour Aurélie, 23 votes pour Isabelle.

Ordre du jour

- 🧊 Brise glace par les EdTP (15')
- 🗳️ Vote du prestataire (45')
- 📚 **Bibliothèque vivante et Écoute permanente (15')**
- 🥗 Repas local et bas carbone (15')
- 🎵 Vers un groupe Musique ? (10')
- 🧶 Les nouvelles du CTC (5')
- 💬 Les nouvelles des Rencontres Autour (5')
- 🎉 Surprise !



La préfiguration EVS

Les projets financés

- Ludothèque 
- Bibliothèque vivante 
- Ressourcerie 
- Calendrier de l'Avent 
- Les pouvoir aux citoyens *
- ... Le repas local et bas carbone  ? (point suivant)

- Le financement CAF doit être facturé avant fin Juin.
- Mélissa expose les projets inclus au sein du groupe EVS (ludothèque, bibliothèque vivante, ressourcerie, calendrier, repas local “bas-carbone”.
- Concernant le projet de “bibliothèque vivante”, le thème serait “les femmes paysannes”, projet qui a suscité beaucoup d'enthousiasme.
- Le principe est que l'humain constitue le livre à lire. Proposition pour la première séance, les 1ers livres seront les enfants.
- On garde ce projet pour l'année prochaine.
- Cette année, ce groupe souhaite développer le dispositif “Écoute permanente”. Le principe repose sur un échange comme dans un salon de coiffure avec des outils similaires comme par exemple l'élaboration d'un casque de coiffeur-se. Ce dispositif a pour objectif la valorisation des groupes sociaux invisibilisés en lien avec le territoire.
- Appel d'offre pour la construction de cette cabine d'écoute permanente.
- Mélissa rappelle le 7 avril : atelier “répare ton vélo”, le 27 avril, “fabrication de casques acoustiques.”
- Pierre, co-trésorier appelle à adhérents pour intégrer le volet “financement”
- Le groupe EVS rappelle l'existence de l'événement Carnaval le vendredi 15 mars organisé par la Tresse en partenariat avec l'APE association des parents d'élèves et les enseignants des écoles primaires privées et publiques

Ordre du jour

- 🧊 Brise glace par les EdTP (15')
- 🗳️ Vote du prestataire (45')
- 📖 Bibliothèque vivante et Écoute permanente (15')
- 🥗 **Repas local et bas carbone (15')**
- 🎵 Vers un groupe Musique ? (10')
- 🧶 Les nouvelles du CTC (5')
- 💬 Les nouvelles des Rencontres Autour (5')
- 🎉 Surprise !



Le cahier des charges

-  Cartographier les paysans nourriciers.
-  Produits achetés dans un rayon de moins de 51km
-  Le repas doit être composé d'une entrée, plat, dessert.
-  9,50 euros de matière première maximum
-  1,6 kg de carbone par personne maximum

- Aleth nous parle du projet “repas bas carbone” à l’initiative de Stéphane LINOU. Ce repas doit être chic, festif et sain. Une réunion a déjà eu lieu avec des membres de la mairie pour présenter le projet. Cette réunion a rassemblé une vingtaine de personnes.
- Le défi consiste à cartographier tous les paysans producteurs nourriciers et à respecter un cahier des charges : produits achetés dans un rayon de moins de 51 km, le repas doit être composé d’une entrée, plat, dessert, 9,50 euros de matière première maximum, 1,6 kg de carbone par personne maximum.
- L’objectif est aussi de prouver que l’on peut manger chic, festif et sain en local et élaborer une cartographie dont les locaux pourront se ressaisir.
- Ce repas se tiendra le 26 mai pour la fête de la nature.
- Pierre demande si tout le monde est d’accord. Tout le monde est d’accord.
- Prochaine réunion prévue pour concrétiser ce projet le 14 mars à 18h00
- L’assemblée se demande qui va cuisiner ? pour 200 personnes ?

- Victor présente son projet “musique pour tous”. Il l’intitule “couteau suisse musical”. L’idée est de partager pour ceux qui le souhaitent des initiatives en des formes très diverses et pourquoi pas d’envisager un tutorat pour ceux qui le souhaitent. Besoin de beaucoup de personnes, d’une salle et d’un piano. Pour le départ, un clavier numérique ferait l’affaire. Francis propose son piano portable qui est alors le bienvenu.
- Pierre demande qui est intéressé ?
- Francis, Isabelle et Hélène sont intéressés.

→ Rien à signaler

Ordre du jour

- 🧊 Brise glace par les EdTP (15')
- 🗳️ Vote du prestataire (45')
- 📖 Bibliothèque vivante et Écoute permanente (15')
- 🥗 Repas local et bas carbone (15')
- 🎵 Vers un groupe Musique ? (10')
- 🧶 Les nouvelles du CTC (5')
- 💬 **Les nouvelles des Rencontres Autour (5')**
- 🎉 Surprise !



- Le 6 avril à 16h00 : Francis propose une conférence sur le thème “Parentalité, parents enfants, un choix réciproque”
- Il propose que les parents puissent venir avec leur(s) enfant(s) s'ils le souhaitent.
- Durée 1h00
- But questionner les paradigmes classiques
- Francis expose sa problématique : comment sensibiliser un large public quand on a pas d'adresses électroniques.

Ordre du jour

- 🧊 Brise glace par les EdTP (15')
- 🗳️ Vote du prestataire (45')
- 📖 Bibliothèque vivante et Écoute permanente (15')
- 🥗 Repas local et bas carbone (15')
- 🎵 Vers un groupe Musique ? (10')
- 🧶 Les nouvelles du CTC (5')
- 💬 Les nouvelles des Rencontres Autour (5')
- 🎉 **Surprise !**



D M
E E
M L L
M A R P I S A B E L L E
R H S
J I S A R A H
J O H A N N A
R E
V I R G I N I E
E

- Tous les anciens membres du bureau de la Tresse reçoivent un cadeau de remerciement pour leur investissement auprès de l'association.
- Le cadeau consiste en une planche gravée au logo de l'association, avec une mention remerciant spécifiquement la personne !

Merci !

